

Cable del Canciller De Chile a Costa Rica Sobre Asilados

SAN JOSE (Costa Rica), 11 (Latin).— El Canciller chileno, Patricio Carvajal, ratificó a su colega costarricense, Gonzalo Facio, la posición del Gobierno chileno sobre la calificación de "delinquentes comunes" a dos asilados en la Embajada de Costa Rica en Santiago.

Andrés Pascal Allende, so-

brino del ex Presidente chileno Salvador Allende, y su amiga, Anne Marie Beausire, se asilaron el viernes pasado en la Embajada de Costa Rica en Chile.

En un cable enviado a su colega costarricense, Carvajal afirmó que "Chile ha sido respetuoso del derecho de asilo y considera que son indignos (Pascal y Anne Marie) de ser beneficiados con esa institución".

"El Gobierno de Chile tiene antecedentes de que los asilados preparaban una operación criminal contra un representante diplomático latinoamericano", dijo el vicealmirante Patricio Carvajal, quien sin embargo no mencionó el nombre del diplomático ni el país al que representa.

Facio ratificó que la Cancillería estudia el caso de los dos refugiados en la Embajada en Santiago, antes de definir si se les otorga la condición de asilados. "Es un caso en el que hay tesis opuestas", dijo.

Se anticipa, sin embargo, que Costa Rica, fiel a sus principios sobre el derecho de asilo, lo otorgará a Pascal Allende y a su compañera, según fuentes diplomáticas.

Los dos tienen visa para dirigirse a México o a Cuba, por lo que no se radicarian en Costa Rica.

El cable del vicealmirante Carvajal pareció indicar que el Gobierno de Chile no dará los salvoconductos.